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Wie bist du zum Galopprennsport gekommen? 
 

Meine Mutter hat eine Zeit lang im Rennstall Fuhrmann gearbeitet und 

ich bin am Wochenende und in den Ferien immer mit in den Rennstall 

gefahren und habe dort mitgeholfen. Später habe ich dann auch 

angefangen im Training mit zu reiten. So bin ich dann in den Sport 

reingerutscht.  

 

Was begeistert dich daran? 

 

Besonders begeistert mich bei der "Arbeit" mit den Vollblütern der Wille 

der Pferde mit dem Menschen zusammen arbeiten zu wollen. 

 

Welche Wünsche, Ziele hast du für die aktuelle Saison? 

 

Meine Ziele für die aktuelle Saison: Ich möchte erst mal allgemein zum 

Rennen reiten kommen und natürlich so viele Erfahrungen wie möglich 

sammeln. 

 

Kannst du uns etwas aus deinem Leben verraten, dass wir noch nicht kennen, 

wissen? 

 

Im alter von drei Wochen saß ich das erste Mal auf dem Pferd. 

Selbstverständlich noch mit Unterstützung. 
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